

## 平成 30 年第 9 回浅口市教育委員会議事録

1. 招集日時 平成 30 年 8 月 17 日 (金)

2. 場 所 浅口市中央公民館視聴覚室

3. 開 会 午後 1 時 30 分

4. 閉 会 午後 3 時 00 分

5. 出 席 者 中野留美 中務美保子 藤澤弘幸 佐藤賢次 高戸崇

6. 説明のために出席した者の氏名

教育次長	小山朋子	教育総務課長	難波勝敏
学校教育課長	村下徹	こども未来課長	笠原清美
生涯学習課長	清水真	金光分室長	中嶋利恵
寄島分室長	田中太志	学校給食センター所長	山本峯廣
教育総務課	山崎友紀	(事務局)	

7. 傍聴人 なし

8. 議 事

日程 1 議事録署名委員について

浅口市教育委員会議規則第 29 条により佐藤委員を指名。

(了承)

日程 2 会期について

本日 8 月 17 日の 1 日会期

(承認)

本会議の通知後に、浅口市通級指導教室「あすなろ教室」の里庄町利用について議案提出があったため追加議案とすることを諮る。

(承認)

日程 3 議案第 27 号 準要保護の認定について

(学校教育課長)  
資料により説明。

(承認)

日程4 議案第28号及び日程5 議案第29号については関連がある為、一括で審議することを諮る。

(承認)

- 日程4 議案第28号 浅口市教育委員会職員職名規則の一部を改正する規則について
- 日程5 議案第29号 浅口市立認定こども園園則の一部を改正する規則について  
(学校教育課長及びこども未来課長)  
資料により説明。

(教育委員)

これは、必ず看護師を置くようにされているものか。また市内私立保育園には既に置いているところもあるのか。

(こども未来課長)

置くことができるという努力義務であるが、既に置いているところもある。

(教育委員)

この改正は9月1日から施行という形だが、採用に向けてどのように進めているか。

(こども未来課長)

9月1日採用に向けて募集を行い、今後面接を行う予定である。

(教育委員)

この職員はどういった身分になるのか。

(こども未来課長)

今回は市の一般職非常勤職員という形で募集している。

(承認)

- 日程6 議案第30号 教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価について  
(教育次長及び各課長)

平成 29 年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価報告書の自己評価及び評価委員による総合評価を報告。

(教育委員)

この評価の目的は、最終的に公表することで行政としての説明責任を明らかにすることだと思う。学校訪問の回数を増やしたこと等が報告されていて良いと思うが、自己評価を A や B としている理由をもう少し具体的に示した上で評価しているのが分かるように書かれていると良いと思う。

(教育委員)

「課題と方向性」欄について、今後の課題は示されているが、それを今後どのような方向性でどのように解決していくつもりかまでを書いていると良かったと思う。

(教育委員)

教育委員会の基本方針に基づいて計画的に行われており、自己評価も適切にされていると思う。ただ、大きな成果が上がったものなど特に伝えたいものは、図式やグラフ等を用い、他とは違う手法で表現した方が一般の方へも伝わりやすいと思う。

(教育委員)

一般の方がこの報告書を読んで、すぐに内容を理解することは正直難しいし、わかりにくいと思う。読んでも分かりづらいので、読まない。読まないので、興味がわからないという悪循環にならないように、もう少し内容や表現を簡潔にし、図式や写真等を盛り込む工夫をすることも、読んでいただきための一つの方法だと思う。

(承認)

日程 7 議案題 31 号 浅口市通級指導教室「あすなろ教室」の里庄町利用について

(学校教育課長)

資料により説明。

(承認)

日程 8 諸般の報告について

(教育次長)

8月総務文教常任委員会におけるブロック塀及び7月豪雨災害対応について、報告。

熱中症等対策に関する屋外施設及びB&G海洋センターパークの利用中止について、報告。

(学校教育課長)

学校へも暑さ指数などを考慮しながら活動するように伝えている。今のところ熱中症による救急搬送はない。

(教育委員)

2学期には中学校の運動会が予定されており、まだ暑い中での練習になると思う。熱中症対策については、市全体で統一した対応・対策を行ってもらいたい。

(学校教育課長)

学校訪問について、日時の調整。

(文化振興課)

国登録有形文化財について報告。

国の文化審議会は、7月20日（金）に金光町大谷所在の「金光教教学研究所 客殿・客殿付属舎・洋館」3件を登録有形文化財（建造物）として登録するよう文部科学大臣に対し答申を行った。これにより本市内の国登録有形文化財（建造物）は21件になる予定。

青少年海外派遣について、報告。

7月28日（土）から8月8日（水）まで、中学生15名、引率者2名を海外へ派遣し、オーストラリアティーツリーガリー市等を訪問し、無事帰国。今年度から従来のモデブリー高校に加えトレンズバレー高校でもホームステイや授業体験を行った。

7月豪雨災害に関する市指定文化財の毀損について、報告。寄島町青佐山台場跡の東側土塀の一部が崩落した。今後文化財保護委員会や県等と協議しながら、修復を行う予定。

緑のアッケシソウを楽しむ会について、案内。

9月8日（土）に寄島町アッケシソウ自生地にて、紅葉前の緑のアッケシソウと花を観察する会を開催。

京都大学記者会見について、報告。

本日 8月 17 日（金）に、京都大学による 3.8m 望遠鏡に関する記者会見が実施されている。

(生涯学習課長)

夏 GAKU サプリ実績について、報告。

中央公民館では 8月 1 日（水）～4 日（土）まで、金光公民館及び寄島公民館では 7月 31 日（火）～8月 3 日（金）まで夏 GAKU サプリを実施した。

市民体育祭鴨方大会について、案内。

9月 30 日（日）午前 9時からふるさと鴨方プラザ（ビックハット）にて市民体育祭鴨方大会を実施。今年度から小雨での決行が可能であることや熱中症等の予防の為、ビックハットで開催する。

(教育委員)

夏 GAKU サプリについて 3 公民館を見学したが、それぞれに特色ある講座が実施されていて良かったと思う。また中学生ボランティアと地域ボランティアの方が大勢協力してくださっており、良い取り組みになっていると思う。子どもたちも毎年非常に楽しみにしている様子であった。ぜひ来年度以降も続けてもらいたい。

(教育委員)

楽しそうな顔や真剣な顔など普段ではなかなか見られない表情を見させてもらった。ボランティアの方の確保も大変だと思うが、ぜひ浅口市の特色ある事業として続けてもらいたい。

(金光分室長)

金光さつき図書館「こどもまつり」の開催について、案内。

7月 29 日（日）に予定していた金光さつき図書館「こどもまつり」は台風接近により順延していたが、改めて 8月 19 日（日）に開催する。

(学校給食センター所長)

2 学期給食開始日について、報告。

小・中学校では 8月 27 日（月）から、幼稚園・こども園では

9月4日（火）から2学期の給食を開始する。

日程9 その他について

（教育総務課長）

10月総合教育会議開催日について、調整。

（教育委員）

金光竹小学校児童クラブでは夏休み期間中、他学区の児童も受け入れている様子を見学したが、とてもよい取り組みを行っていると感じた。普段は少数での活動になるが、この期間は他学区との子どもとの交流が生まれ、いい刺激になっていると思う。

六条院小学校の児童クラブでは、施設が改修されとても良い環境の中で過ごしていると感じた。これだけの子どもを受け入れる場があり本当によかったと思う。指導員の方も確固たるものを持って児童を見守っている様子がよく分かった。

次回教育員会議

平成30年9月18日（火）13時30分～ 中央公民館大講義室

平成30年 9月18日

浅口市教育委員会

教育長 中野留美

委員 佐藤賢次

作成職員 堀内巧子